



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Freitag :

Hettstedt / Geldbörse entwendet

Während ihres Einkaufs in einem Markt in der Straße Über der Heckerlingsbreite wurde einer 80-jährigen Seniorin die Geldbörse entwendet. Diese befand sich in einer Handtasche am mitgeführten Rollator und war nur einen kurzen Moment aus dem Blickfeld der Dame.

Eisleben / Ladendiebstahl

Zeugen beobachteten am gestrigen Abend in einem Einkaufsmarkt in der Halleschen Straße zwei männliche Personen, die verschiedene Lebensmittel in die mitgeführten Rucksäcke verstauten. Bei der Ansprache der Männer, warfen diese das gesamte Gut dem Zeugen vor die Füße und verließen fluchtartig den Markt. Die Tatverdächtigen stiegen in einen wartenden PKW und flüchteten. Das Fahrzeug wurde im Stadtgebiet durch die Polizei gestellt. Die Männer, 23 und 24 Jahre alt, und eine Frau (28) als Fahrzeugführerin wurden namentlich ermittelt. Im PKW befand sich weiteres Diebesgut, das sichergestellt wurde. Die Dame war nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis.

Sangerhausen / Graffiti gesprüht

In der Straße Am Beinschuh haben Unbekannte mit schwarzer Farbe verfassungsfeindliche Symbole und Zeichen und Schriftzüge, die politisch motiviert sind auf Glasentsorgungscontainer gesprüht. Anwohner haben bereits reagiert und die verbotenen Zeichen unkenntlich gemacht.

Verkehrsunfälle

Rothenschirmbach / Bundesstraße 180 / 09.11.2023 21:15 Uhr

Beim Linksabbiegen von der Autobahnabfahrt A 38 auf die B 180 in Fahrtrichtung Eisleben missachtete ein PKW den vorfahrtsberechtigten Sattelzug aus Richtung Eisleben und kollidierte mit diesem. Der PKW drehte sich auf der Fahrbahn um die eigene Achse, der Sattelzug kam nach rechts von der Fahrbahn ab und durchbrach die Leitplanken. Der PKW-Fahrer wurde leicht verletzt. Die Ampelanlage wurde ebenfalls beschädigt. Der Gesamtschaden wird mit ca. 75.000 Euro angegeben. Für die Bergungsmaßnahmen war die Autobahnabfahrt voll und die B 180 halbseitig bis weit nach 23:00 Uhr gesperrt. Im Einsatz waren der Rettungsdienst, die Feuerwehr Rothenschirmbach, die Ölwehr, die Autobahnmeisterei und ein Abschleppunternehmen.

Roßla / Hallesche Straße / 10.11.2023 10:10 Uhr

Auf einem Parkplatz eines Einkaufsmarktes missglückte der Ausparkversuch eines PKW. Dieser stieß mit einem parkenden PKW zusammen. Dabei wurde Sachschaden von ca. 5.000 Euro verursacht.

Eisleben / Bundesstraße 180 / 10.11.2023 10:57 Uhr

Beim Versuch auf der Bundesstraße zu wenden, kollidierte ein Kleintransporter beim Wendemanöver mit einem hinter dem Fahrzeug stehenden PKW. Es entstand ein geschätzter Schaden von ca. 7.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de